

かがやき

一宮市立葉栗北小学校
第3学年 学年だより
令和6年6月28日発行
6月号

梅雨に入り、蒸し暑さを感じる日が増えてきました。子どもたちは、そんな暑さにも負けず、勉強に運動に活発に取り組み、がんばっています。

さて、早いもので、1学期の最後の月となりました。4月からこれまで、子どもたちは多くの教科の学習に一生懸命取り組んできました。7月は、1学期の締めくくりとして重要な時期です。漢字や計算をしっかり復習して、内容を定着させ、2学期につなげていきたいと考えています。また、暑さから体調を崩す子も出てきます。健康に気をつけながら、子どもたち一人一人が充実した学校生活を送ることができるようにしていきたいと思います。

個人懇談会について

10日(水)・11日(木)・12日(金)の3日間、個人懇談会を行います。お子さんの1学期の学習の成果や生活の様子、夏休みの過ごし方について話し合いたいと思います。短い時間ではありますが、有意義な懇談会となるようにご協力お願いいたします。

☆連絡・お願い☆

・熱中症予防について

気温が高くなり、子どもたちは毎日たくさん汗をかいて過ごしています。水分補給のためのお茶かスポーツドリンク、汗を拭くためのタオルやハンカチを必ず持たせるようにしてください。子どもたちの中には、午前中に水筒の中身がなくなってしまう子もいるようです。水筒は大きめのものか、2つあると安心かと思います。また、けがや事故なく元気に過ごせるように十分な睡眠と朝食をしっかり食べ、栄養をとることも、引き続きよろしくお願いいたします。子どもたちが健康に過ごせるよう、ご協力をお願いいたします。



今月の引落日	7月11日(木)	<内訳>	7月分学級費	0円
			6月分給食費	5,130円
			7月分給食費	3,510円
				8,640円(引落手数料10円)

葉北っ子の学校生活の様子は、本校ウェブサイトでもご覧いただけます。
葉栗北小学校ウェブサイト URL: <https://x.gd/Uwvv1>